

Neue Würdenträger bei den Narren

Ehrensensatsfeier der 1. Griesheimer Carnevals-Gesellschaft

(ei). Die 1. Griesheimer-Carnevals-Gesellschaft nahm im Rahmen ihrer Ehrensensatsfeier eine neue Ehrensensatorin und zwei Ehrensensatoren in ihre Reihen auf. Zur Ehrensensatsfeier trafen sich die Ehrensensatoren mit ihren Angehörigen und die Karnevalisten des Vereins im großen Saal des Gasthauses „Zum grünen Laub“. Unter der Prominenz der Griesheimer Narrenzunft, Bürgermeister Hans Karl, Stadtverordnetenvorsteher Hermann Donnig und Ehrensensatspräsident Willi Johann. Zu den Klängen der „Drei Terrys“ tanzten und schunkelten Narren, Gäste, Schlott- und Prinzen Garden.

Der Komiteetisch war im Saal aufgestellt und von hier aus begrüßte der närrische Ministerpräsident Heinrich Rauschkolb Griesheims Prominenz im Schmuck der Narrenkappen.

Wermutstropfen in die Sitzung goß allerdings der langjährige und noch amtierende Sitzungspräsident der Carnevalsgesellschaft. Die Mitteilung des Präsidenten Franz Pavlicek, sein Amt mit Beendigung der Fastnachtssaison 1969 zur Verfügung zu stellen, konnte zwar nicht überraschen, da der Präsident seit über neun Jahren im Landkreis Erbach wohnt und dort auch beruflich tätig ist. Mit Franz Pavlicek ist die Entwicklung des Vereins in den letzten zwei Jahrzehnten eng verbunden. Für seinen Nachfolger schlug er Komiteemitglied Jürgen Schupp vor.

Als Vorsitzender des Ehrensensats überbrachte Willi Johann und für das Ehrenpräsidium Hans Flick die Grüße ihrer Narrengremien. Zu Vizepräsidenten des Ehrensensats wurden Bürgermeister Hans Karl und Gottfried Milde (MdL) ernannt. Die Einführungsworte der beiden Vizepräsidenten waren mehr als ein heiteres Zwiegespräch oder als „Rede- und Antwortspiel“

mit freundlicher politischer Ironie zu betrachten. Die nunmehr zumindest im Karneval in einem Lager stehenden Politiker bewiesen gesunden Humor.

Im Rahmen der Feier ergoß sich ein reicher Ordenssegen über die Senatoren, und auch an Beförderungen wurde nicht gespart. So wurde Frau Lilo Schupp Ehrenkommandeuse der Schlottgarde und Hans Benz wurde vom Oberst zum General der Schlottgarden befördert. Den Höhepunkt fand die Feier mit der Ernennung der neuen Senatoren. Unter dem Beifall der Anwesenden wurde Frau Gudrun Melk aus Bad-Kreuznach, die gemeinsam mit den „Fidelen Wespen“ die Verbindung zur Griesheimer Carnevalsgesellschaft fördert, als Ehrensensatorin aufgenommen. Neue Ehrensensatoren wurden Stadtverordneter Johannes Knarr und Willi Best, der Chef der „Bestinos“. — Im Anschluß an den offiziellen Teil des Abends gestalteten die Narren des Vereins ein unterhaltsames Programm.